



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Antrag Toya Krummenacher und Konsorten auf Einreichung einer Standesinitiative betreffend die baldige Einführung und Umsetzung der Individualbesteuerung - endlich Gleichstellung im Steuerrecht!

P205402

1. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an das Generalsekretariat der Bundesversammlung.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt reicht eine Standesinitiative zur baldigen Einführung der Individualbesteuerung ein. Der gesellschaftlichen Entwicklung ist im Steuerbereich Rechnung zu tragen. Die Individualbesteuerung trägt zur Förderung der Gleichstellung von Mann und Frau sowie zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf bei.

